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口坂本 悠久の森
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県有林の活用の一つとして、県民との協働で始まった口坂本悠久の森も18年が過ぎ、植林した木も育って

立派な森になってきた。手入れなどはあまり必要がなくなってきて、歩道や東屋の整備などの方が主体に

なってきている。今回は自然観察と県の農林事務所の研究発表を聞いたりして今後のことを考えた。ドロ

ーンを使って撮った航空写真も見せてもらった。山崎初代会長の手植えの桜も育っているので、一度桜見

物に来たい。また県からの提案で、悠久の森からは少し外れるが、県森連の管理している場所にヤナギラ

ンがあるが、雑草に埋もれているので整備してほしい旨の話があった。勘行峰ハイキングコースに近くで、

展望もいいので考えてもいいと思われた。

参加者；18名（静岡北1、静岡東1、静岡南8、静岡葵4、静岡西4）

天気：晴れのち曇り

記録 静岡葵 oh!
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